

Rosemarie Manser – herzlich willkommen im Vorstand!

Was ist Ihnen für Ihre neue Tätigkeit bei der elbe wichtig?

Rosemarie Manser: ‚Der elbe, der Fachstelle für Lebensfragen, bin ich seit meiner Wahl in den Synodalarat der Reformierten Kirche Kanton Luzern sehr verbunden. Ich konnte mich in dieser Funktion bereits einige Male für den Verein einsetzen.‘

Was motiviert Sie, sich im Vorstand der elbe zu engagieren?

Rosemarie Manser: ‚Elbe setzt sich ein für die psychische Gesundheit von (werdenden) Eltern und Paaren; insbesondere von sehr jungen Eltern. Als Mutter von vier Kindern ist es mir sehr wichtig, dass Kinder in einem guten, gesunden Umfeld aufwachsen können, denn unsere Kinder sind ja unsere Zukunft! Deshalb engagiere ich mich sehr gern im Vorstand der elbe.‘

